

20 Jahre Intelligix

Kassen- und Warenwirtschaftssysteme für den Handel

Anlässlich des 20-jährigen Firmenjubiläums hatte die Intelligix IT-Services GmbH ihre Kunden und Partner Mitte Juni nach Trier eingeladen. Der „Jubiläumstag“ des IT-Partners für den Handel startete mit einer Gesprächsrunde, in der aktuelle Themen wie „Customer Experience“, „Mobile Payment“ und andere mobile Lösungen im Vordergrund standen. Danach nahm Marketing-Managerin Dr. Bettina Weimann die Kunden und Partner mit auf eine kleine Zeitreise durch die letzten 20 Jahre.

Das ERP-System Netix Retail

1996 vom heutigen Geschäftsführer Ralf Wintrich im Team mit drei weiteren Gesellschaftern noch als Com-pex Software gegründet, ging es von Anfang an um die Entwicklung von

Warenwirtschaftssoftware für den Handel. War diese ursprünglich speziell auf den Mittelstandsrechner AS/400 zugeschnitten, ist das ERP-System Netix Retail heute längst auch als Microsoft .Net-Lösung „On-Premise“ erhältlich, oder auch als Cloud-Lösung gehostet in der Intelligix Private-Cloud (also als Software-Service aus den eigenen Rechenzentren).

Dass bei Intelligix auch nach 20 Jahren die Weichen auf Wachstum gestellt sind, machte Dirk Schönhofen, der Anfang April angetretene neue Teamleiter Entwicklung, in seinem Ausblick bei der Jubiläumsfeier deutlich. Den aktuellen Stand der Entwicklungsarbeit stellte daraufhin Vertriebsleiter Eric Selzer vor – neben etlichen Neuerungen in der Warenwirtschaft vor allem das neue Produkt Netix Mobile Solution.



Geschäftsführer Ralf Wintrich leitet die Geschicke von Intelligix

Das ERP-System enthält neben dem Kern mit den Warenwirtschaftsfunktionen auch die Kassensoftware Netix POS sowie Module für Finanzbuchhaltung, Personalwesen und Dokumentenmanagement. Schnittstellen z. B. zu Online-Shops, zur Versandabwicklung oder zu EDI-Clearing-Centern sind ebenso vorhanden. Mobile Anwendungen wie MDE-, Smartphone- und Tablet-Lösungen sowie IT-Services runden das Angebot ab.